
 

 

 

 

 

L’IMPARFAIT 

 

Así como el Présent es un tiempo que tiene distintas terminaciones en función de la 

conjugación verbal, el resto de tiempos verbales se hacen todos de forma regular. 

 

L’Imparfait, que es el tiempo que nos ocupa en este tema, es el más regular de todos los 

tiempos verbales, ya que todos, con una sola excepción ( el ÊTRE) cogen su raíz del 

NOUS del Présent de indicativo. El ÊTRE, que es la única excepción, coge su raíz del 

VOUS. Así tendríamos: 

 

 AIMER  NOUS AIMONS  AIM- 

 MANGER  NOUS MANGEONS  MANGE- 

 COMMENCER NOUS COMMENÇONS COMMENÇ- 

 VENIR  NOUS VENONS  VEN- 

 PRENDRE  NOUS PRENONS  PREN- 

 POUVOIR  NOUS POUVONS  POUV- 

 ÊTRE   VOUS ÊTES   ÉT- 

 

Es importante coger la raíz del NOUS (o el VOUS en el ÊTRE) en lugar de cogerlo del 

infinitivo como hace mucha gente, ya que entonces podríamos equivocarnos 

(especialmente en verbos terminados en –GER, -CER, -IR, -RE, -OIR). 

 

Una vez tenemos la raíz del Imparfait, únicamente tendríamos que añadir las 

terminaciones que son siempre las mismas para cualquier conjugación y sean verbos 

regulares o irregulares (incluido el ÊTRE). Las terminaciones serían: 

 

    AIS 

    AIS 

    AIT 

    IONS 

    IEZ 

    AIENT 

 

Así, el Imparfait del ALLER y el ÊTRE serían: 

 

 J’allais   J’étais 

 Tu allais  Tu étais 

 Il/elle/on allait  Il/elle/on était 

 Nous allions  Nous étions 

 Vous alliez  Vous étiez 

 Ils/elles allaient Ils/elles étaient 

 



El motivo por el cual es importante puede observarse en estos ejemplos: 

 

 MANGER     EFFACER 

 Je mangeais     J’effaçais 

 Tu mangeais     Tu effaçais 

 Il/elle/on mangeait    Il/elle/on effaçait 

 Nous mangions    Nous effacions 

 Vous mangiez     Vous affaciez 

 Ils/elles mangeaient    Ils/elles effaçaient 

 

La razón por la que el NOUS y el VOUS de estos verbos se comportan así ya quedó 

dicha en el apartado de los presentes de los verbos en –ER: la /G/ y la /C/ delante de /A/ 

y /O/ no tienen el sonido que posee ese verbo en el infinitivo, pero delante de /I/ sí que 

lo tiene, por lo que no es necesario hacer modificación alguna. 


